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★子育て ★子ども・若者育成支援 ★児童館や学童クラブ など子ども若者のこと

★学校教育 ★社会教育 など教育のこと を担当している委員会です



～２年間のテーマ～

子ども・若者への支援について

子ども教育常任委員会

委員長 本間 としえ
副委員長 岩崎 みなこ

あらたに隆見
大くま 真一
中 島  律 子
松田だいすけ



令和５年１０月19日～20日行政視察

愛知県 豊橋市・・・
●こども若者総合相談支援センター(ココエール)
●こども未来館(ここにこ)
目的 妊娠・出産から子育てまで、

  子育てから自立までの切れ目ない相談支援体制を学ぶ

京都府京都市・・・
●京都市立洛風中学校(学びの多様化学校)
目的 先駆的な不登校児童生徒への支援施策を学ぶ



令和5年11月 取り組みや課題などについて意見交換
★多摩市私立幼稚園協会園長会 ★多摩市私立保育園園長会

令和6年1月 子ども・若者への支援について意見を聴取
★たま食ねっと。 ★多摩市認証保育所連絡会



令和６年１０月２1日～２2日行政視察

奈良市・・・
●奈良市若者サポートセンター
「Restart(リスタート)なら（リスなら）」
様々な困難を抱える子ども・若者を支援する窓口

名古屋市・・・
●名古屋市立山吹(やまぶき)小学校
子どもたちが自らのペースで、興味・関心や能力、
進度に応じ、自立して学ぶことを最大限に尊重する
学びづくりを行う

●２月に勉強会(行政視察で得た知見や、意見交換会の成果を整理)
●４月に担当所管課に市の現状や今後の方針等を確認し、今後さらに掘り下げて調査したい課題決定。
「子ども・若者への相談体制、特に行政との繋がりが切れやすい高校進学時や就職時への支援」
「社会的自立のできる生徒の育成という観点からの不登校対策」



●1月から2月にかけて勉強会を実施

「子ども・若者への相談体制、特に行政との繋
がりが切れやすい高校進学時や就職時への支援」
について、委員会として具体的に要望・提案することを確認し、報告書の形に致しました。

⑴ひきこもりなどの当事者と繋がり、
具体的に就労や大学での学びなおしなど
に繋げていくために、
外部の専門的なスキルのあるメンバーや、
地域事情に明るい人材が集まる支援体制
を構築する。

⑵相談内容にあった適切な部署に繋げられるよう、
支援全体をコントロールできる仕組みを検討し、
当事者を支援先に繋いで、安定した社会生活を送
れるまで、定期的な状況把握をする。

⑶当事者のニーズを捉えた新たな居場所の開拓や、
本人の適性に合った安定した就労に向け、
協力していただけるトレーニング機関や企業など
の開拓をする。

庁外も含めた広範な支援ネットワークの構築が必要

市への要望事項 3点



閉会中、その他にも…
●令和６年８月２日
調布市立滝坂小学校
放課後子ども教室事業
「あそビバ」を視察

●令和６年10月23日
東寺方小学校放課後子ども教室の見学

●令和７年１月23日
東寺方小学校世話人会の
皆様と放課後子ども教室
の運営の課題等を伺う。

●令和７年１月21日
ウィズチャイルドの「こどもリビング」
の視察と意見交換

●令和７年１月20日
こばと会の「リバティ」の視察と意見交換



ご清聴ありがとうございました

子ども教育常任委員会

委員長 本間 としえ
副委員長 岩崎 みなこ

あらたに隆見
大くま 真一
中 島  律 子
松田だいすけ


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5
	スライド 6
	スライド 7
	スライド 8

